



体験会



エキシビジョンマッチ

車いすバスケットボールイベントを開催

11月19日、群馬県立ふれあいスポーツプラザにて、車いすバスケットボールイベントを開催しました。IHIグループは、2015年から、日本車いすバスケットボール連盟の活動に賛同して、事業拠点近隣の住民の皆さまや従業員家族と一緒に、各種大会の応援や選手との交流イベントを開催して、車いすバスケットボールを応援しています。

イベントは、当社従業員とその家族や友人を招いて74名が参加しました。エキシビジョンマッチや体験会などを行い、イベントに参加した方からは、「試合が終わるのが早かった。もっと見ていたかった」「車いすバスケの選手たちのすごさを知った!」「子どもは車いすをうまく動かして鬼ごっこをしていたのに、自分はなかなか思うように動かすことができず難しかった」など、多くの感想をいただきました。

明星電気は、これからも車いすバスケットボールを応援していきます。

(担当:総務人事部)



Made in いせさき製品展示会



東和新生会
「ビジネス交流会」



群馬県からくり工夫展

群馬県内の各種展示会に出展

11月は群馬県内で多くの展示会が開催され、当社も出展しました。

- 11月3日「Made in いせさき製品展示会」:スマーク伊勢崎
伊勢崎市内で製造された製品をPRし、企業や市の認知度向上をはかるため、17の企業や団体が出展しました。
- 11月22日 第18回東和新生会「ビジネス交流会」:Gメッセ群馬
地域経済の発掘、地域事業との連携強化を目的として、群馬県内の企業や大学、筑波銀行・栃木銀行の取引先企業など260ブースが出展しました。
- 11月25・26日「第14回群馬県からくり工夫展」:群馬県産業技術センター
現場の困りごとや課題を解決する「からくり改善活動」を群馬県内に広げるとともに、次世代を担う子どもたちに「ものづくり」の楽しさを伝えることを目的とし、県内8企業と桐生からくり人形保存会などの各種団体が出展しました。

今後このような展示会を通じて、当社製品を広く紹介していくとともに、地域社会に貢献できる活動を積極的に行っていきます。

(担当:気象防災事業部、生産本部、総務人事部)



当社従業員による研究発表

日本気象学会で研究発表

10月23日から26日にかけて日本気象学会秋季大会が仙台国際センターで開催され、当社従業員によるPOTEKAを活用した研究発表と、来年度リリース予定の新型POTEKA、GPSラジオゾンデIMS-100、降水粒子撮像ゾンデRainscopeを出展しました。

研究発表は、POTEKA観測網を利用した気象事例ごとの突風発生の有無のパターン解析に関する研究を発表し、突風の発生を予測するためには、POTEKAのような観測網が有効であることを報告しました。本学会に出展したRainscopeは降水粒子を画像撮影することで雨雪の性状を詳細に把握し、これまで困難であった災害の起因となる豪雨や豪雪の成因などのメカニズム解明に有効な技術として期待されています。

明星電気は、これからも気象防災技術の発展・向上のために、革新的な製品、サービスを提供していきます。

(担当:気象防災事業部)

【文中:敬称略】

Sensing & Communication

私たちは、独自の Sensing & Communication 技術により、革新的な商品・サービスを創造し、安全・安心な社会の発展に貢献していきます。